

Recuerdan en Chile aniversario 129 del natalicio de Sandino (+Fotos)

Image not found or type unknown



Santiago de Chile, 19 may (RHC) En un acto en el Centro Cultural Siglo XXI, diversos oradores destacaron en Chile la vigencia hoy del legado antiimperialista del Héroe Nacional de Nicaragua, Augusto César Sandino, en el aniversario 129 de su natalicio.

Lylliam Méndez, jefa de misión de la embajada de ese país centroamericano en Santiago, declaró que Sandino luchó contra la ocupación estadounidense y demostró que era posible derrotar al imperialismo.



Su legado sería la bandera que más tarde inspiró al pueblo nicaragüense y que culminó con el triunfo de la Revolución Popular Sandinista en 1979, con lo cual se puso fin a la dictadura de Somoza, recordó.

La diplomática agradeció a todos los internacionalistas, entre ellos chilenos, que lucharon por una Nicaragua libre y soberana.

También destacó la solidaridad del escritor y cantante Patricio Manss, quien escribió *Un hombre en general*, dedicado a Sandino y popularizado por Inti Illimani, y de Pablo Neruda, autor del poema *Aquel Amigo*.

Al hablar en el acto, Cecilia Ostornol, representante de la Sociedad de Escritores de Chile, se refirió a la relación entre la poeta chilena y Premio Nobel de Literatura, Gabriela Mistral, y el General de Hombres Libres.

“En Sandino y Gabriela se unían el pensamiento y la poesía, como dos vertientes que confluyen a un mismo lago”, dijo.

Añadió que al conocer la lucha de Sandino, Gabriela trocaba la poesía y empuña la prosa y lo califica como “hombre heroico, héroe legítimo, como tal vez no me toque ver otro”.

En el acto, el pintor Hery Tapia donó un cuadro inspirado en el general Sandino y Gabriela Mistral a la embajada de Nicaragua en Chile.



La actividad político cultural contó con las actuaciones del guitarrista clásico Bastián Inostroza, profesor de la Orquesta Juvenil de Pudahuel; la cantautora y compositora Anny Bay y el pianista Vicente Armendariz.



Dentro de los participantes estuvieron el diputado Boris Barrera, la concejala Sandy Muñoz, de la municipalidad de Pudahuel, vecinos de esa comuna, internacionalistas chilenos que lucharon en el país centroamericano y miembros de partidos políticos y organizaciones solidarias con Nicaragua.

También asistieron integrantes de la Brigada Gabriela Mistral que viajarán a ese país próximamente para participar en la celebración del aniversario 45 del Triunfo de la Revolución Nicaragüense, el 19 de julio.
(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/355071-recuerdan-en-chile-aniversario-129-del-natalicio-de-sandino-fotos>



Radio Habana Cuba